

# *Le Congrès des Sciences de la mer s'ouvre à La Havane*

---



La Havane, 16 novembre, (RHC).- La 10<sup>e</sup> édition du Congrès des Sciences de la mer, Marcuba 2015 siège dès aujourd'hui à La Havane en présence de plus de 400 délégués de Cuba, des États-Unis, du Brésil, d'Espagne et d'Australie.

Plusieurs symposiums seront organisés dans le cadre de cette rencontre sur les impacts chez la population, la gestion des risques, les changements climatiques, la conservation et la diversité biologiques et la biotechnologie.

Il y aura une foire exposition pour refléter les résultats scientifiques, les produits et les services marins et côtiers de diverses institutions cubaines.

La rencontre est placée sous les auspices du Comité Océanographique National, de l'Aquarium National de Cuba, de l'Institut d'Océanologie et du Centre des recherches marines.



**Radio Habana Cuba**